



El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Los financieros que gobiernan el mundo

Respuesta a algunas objeciones

TERCER ARTICULO

La dinastía que se levanta en Israel

En el considerable montón de correspondencia que ha llegado a nosotros con motivo de nuestro reciente artículo «Un caso único de legítima defensa», existe una clase de cartas casi uniformes en el tono y en la sustancia, que nos indican como un precioso argumento en apoyo de nuestra tesis, la existencia de un documento ya antiguo y de origen ruso, que apareció hace un cuarto de siglo, en circunstancias harto misteriosas.

Agradecemos mucho la amabilidad de los autores de esas cartas, pero debemos advertirles, que hace mucho tiempo que conocemos el referido documento al cual no conocemos ninguna importancia especial. Nuestra intención no es servirnos de él y ni siquiera queremos aludirle cuando hablamos de la sociedades judías, secretas o no, que sirven la política de los financieros judío germano-americanos.

La importancia capital que se concede a este documento, es una prueba de que todavía mora en una parte de la humanidad, el espíritu romántico, y no decimos novelesco.

¿Qué necesidad tenemos de recurrir a misteriosas fuentes, quizá auténticas, aunque siempre discutidas, cuando existen a montones confesiones ciertas y terminantes, absolutamente oficiales y autorizadas con la firma de los jefes mismos de la conjura judío revolucionaria?

A estas confesiones nos atenderemos, únicamente, seguros de que los criminales desmascarados, sólo podrán empreñar contra nosotros, como han hecho otras veces, el recurso de la lejaría, ya que les es imposible desmentarnos.

Al lado de los lectores que nos la dicen la existencia del misterioso documento oriental, hay otros, en número más considerable, que sólomente se muestran curiosos por conocer los detalles diligentes de la conspiración llamada ayer contra Rusia y hoy contra Francia.

Muchos manifiestan su sorpresa al ver que una banca privada, cuyos medios aunque considerables deben ser, dicen ellos, limitados, llega a dominar a un gran Estado y a influir de un modo decisivo en el conjunto de la política mundial.

Otro, en fin, nos preguntan, si debe verse en la banca Kuhn, Loeb y compañía, principal guarida de los financieros que gobiernan el mundo, una especie de razón social de la importante fracción de la raza judía que espera llegar a la dominación universal esclavizando a todas las naciones por medio del Bolchevismo.

La mejor respuesta que podemos dar a estas cuestiones, será referir la historia de la dinastía que se levanta en Israel y que desde hace cincuenta años no ha cesado de procurar el dominio absoluto y la ruina del mundo, con el doble fin del lucro y del imperialismo de razas.

La banca Kuhn, Loeb y compañía, fue creada en Nueva York el año 1875. Fueron sus fundadores, dos israelitas alemanes, MM. Kuhn y Loeb

y otro de origen ruso, M. Wolf. Los tres eran mercaderes de paños en Cincinnati (Estado de Ohio) que deseaban emplear sus capitales en la creación de una banca. Ninguna oculta intención política abrigaban, según parece sus primitivos proyectos, meramente financieros; aquella no hizo su aparición más que cuando entró en la casa como director Jacobo Schiff, del cual nos hemos ocupado extensamente en nuestro precedente artículo.

Jacobo Schiff, había llegado a Nueva York en 1865, procedente de Frankfurt y poco tiempo después de la fundación de la nueva banca, se hizo cargo de la dirección de la misma en la que ejerció una influencia decisiva, desde su matrimonio con la hija primogénita del Sr. Loeb.

Sin embargo, durante unos diez años, el director de la banca Kuhn, Loeb, y compañía, no pudo ejercer más que una acción política limitada. Se ocupó, sobre todo, en establecer una estrecha y permanente alianza con las principales bancas judeo-alemanas de los Estados Unidos, especialmente con las bancas Speyer y compañía (originaria de Francofort) y Seligman y compañía. El casamiento de M. Isaac Seligman con la segunda hija de M. Loeb, reforzó notablemente los lazos financieros que unían la entidad representada por el primero, con la empresa bancaria dirigida por Jacobo Schiff. La dinastía a que obedece actualmente el gobierno americano, y que reina en la Rusia roja començaba ya a borjuejarse.

Sin embargo, Jacobo Schiff, no dispuso, para realizar sus planes mundiales, más que de los fondos escolares de la banca Kuhn, Loeb y compañía y, hasta cierto punto, de los de las bancas aliadas. El espíritu de utilitarismo que predomina siempre en el medio bancario, se oponía a que se efectuasen grandes desembolsos por lo que entonces no pasaba de ser un ideal y por lo mismo no ofrecía beneficios ciertos e inmediatos.

FRANCOIS COTY
(CONTINUARA)

Reparto de comida a los pobres

Costeado por la Asociación de Hijos de María del Asilo de la Purísima los niños de primera Comunión hijos de don Justo Aznar y don José González y la Comunidad de Hijos de la Caridad del referido Asilo se han repartido hoy a los pobres cien bolsas de comida, conteniendo cada una 1,2 kg. de garbanzos, 1/2 de arroz, 1/2 de judías, 1,4 de azúcar, 100 gramos de tocino, 50 g. de longaniza, 1,2 libra de chocolate, 1,4 litro de aceite, 2 kg. de patatas, 100 g. de sopa y 1 kg. de pan.

Las señoras Hijas de María han sido las encargadas de llevar las bolsas a los domicilios de los pobres de solemnidad.

Es muy de elogiar este rasgo de caridad que Dios recompensará con creces.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Ayer pasaron el día en ésta doña Guadalupe Aznar de Gray y su bella hija María Teresa.

NOTAS VARIAS

Hoy celebra su fiesta onomástica la bella señorita Amelia Portela.

Ha sido promovido al empleo de auxiliar primero del cuerpo de auxiliares de oficinas y archivos de Marina nuestro distinguido amigo don Diego García.

En la iglesia de San Nicolás, de Alicante, se celebró el pasado sábado el matrimonial enlace de la distinguida señorita Mercedes Guixols Cuente, con nuestro estimado amigo el auxiliar de máquinas, graduado de sifereza de Fragata don Diego de Santiago Ros.

Fueron padrinos por doña Isabel Ros de Santiago, madre del novio y por don Alfonso Guixols, padre de la desposada.

Terminada la ceremonia religiosa, los numerosos invitados fueron obsequiados con espléndido lunch.

Desearnos a los nuevos esposos que han marchado a Valencia y Barcelona, para fijar su residencia en esta ciudad una interminable luna de miel.

Del Gobierno civil

Con autorización del Ministro, se autoriza de la provincia el Gobernador civil don Armando Peñamaría, quedando encargado del mando de la misma el Secretario don Cipriano Ferrández de Angulo y Semprún.

Dice la prensa de Murcia que motivó el viaje del señor Peñamaría, realizar gestiones cerca del Gobierno para el comienzo de obras de carácter público en Cartagena y a la vez recoger a su familia que se encuentra en la capital de España desde hace unos días.

Parece ser que regresará el jueves próximo.

Teatro Circo

El próximo sábado se celebrará un festival artístico benéfico, poniéndose en escena «La banda de trompetas» y la celebrada zarzuela del mes Sr. Serrano «La Dolorosa» que será dirigida por el maestro y notable compositor don Manuel Saucha.

En el elenco artístico a cuyo cargo corre esta fiesta figuran Pepita Jiménez, Marije López, Beate Arias, Juan José Pérez y el gran tenor cómico Manolo López con otros valiosos elementos de esta ciudad.

Hay expectación por esta velada y de esperar es un éxito para sus organizadores.

Espéculos

Cine Sport.—Programa sonoro. Hoy repetición de la ópera en teatralización «La canción de la estepa» por el famoso divo L. w. enca Tibbett. Mañana «El carnet amarillo» en español.

No deje de ver hoy mismo el bonito surtido de recordatorios para 1.ª Comunión que acaba de recibir la **CASA CASAS**

Lo ocurrido en Fontilles

Ampliando la nota que dimos referente a lo ocurrido al pasado sábado en el Sacerdote de Fontilles, podemos hoy dar más detalles a nuestros lectores.

El día 21 del corriente se paró en Fontilles una comisión, integrada por el señor Inspector de Insituciones sanitarias don Sadi de Baco, el catedático de Dermatología de Madrid señor Sánchez Covias, el Inspector provincial de Sanidad de Alicante un jefe de Administración civil y otro empleado de Madrid, delegados por el Gobierno para intervenir la parte sanitaria y administrativa de la Leprosaría de Fontilles.

A las seis de la tarde fué requerido el señor administrador por el notario de Murcia señor Grau para que presentara los libros de contabilidad. El joven administrador don Enrique Mengual manifestó que no tenia el orden ni aviso alguno de la Junta de la cual dependía, no podía permitir un acto de tal naturaleza. Después de presentar los comisionados los documentos que acreditaban la personalidad de delegados de la autoridad, exycho que no podía oponerse a disposiciones de la Poder constituido, por lo que no había inconveniente en presentar los libros.

Seguidamente puso de manifiesto los libros Diario, Mayor, de Balances, Indices, libro de registros de enfermos de uno y otro sexo de filiación de leprosos, libro de funciones y otros más.

El delegado del Gobierno don Sadi de Baco formó el acta de haber encontrado los libros al día y en buen orden. También se levantó otro en la que se hizo constar la suma por ingresos y la de salidas y la existencia en caja. Estas, que ascendían a unos 7.000 y pico de pesetas, fueron puestas por el administrador a disposición del representante del Gobierno, después de contadas, y el señor De Baco dispuso que la reinviere hasta nueva orden.

El jefe de Administración civil dijo al señor Mengual que todo estaba clarísimo y limpiísimo, por lo que estaban satisfechos, en prueba de lo cual no tenia ningún inconveniente en firmar en blanco cuando le vieran que comprar para el Sacerdote, por la honradez y comportamiento ejemplar del citado administrador. Pocas horas después fué enviado desde Alicante un sustituto al señor Mengual y un oficio de cesantía, en el que se le ofrecía el cargo de auxiliar, «sin perjuicio de lo que resuelva la superioridad».

Escrito lo anterior nos enteramos de unas declaraciones hechas en Alicante por el señor Sánchez Covias, en las que afirma que «su opinión es que hay que cambiar todo el personal, incluso el director y el Sacerdote y que propondrá a la Asociación general de Sanidad el nombramiento de nuevos funcionarios».

El asunto promete dar mucho juego.

Al hacer sus compras en los comercios que anuncian en este periódico mencione haberlo leído en **«El Eco de Cartagena»**

DE FUTBOL

Campeonato de promoción

PRIMERA VUELTA

Amado lector amigo, después de un corto lapso de tiempo volvió con mi literatura deportiva (con perdón) para hacer un brevísimo comentario acerca de la situación de los dos equipos cartageneros, (con permiso de algún jugador que se dice murciano) al terminar la primera vuelta del torneo. No esperar una comparación, las comparaciones son en todo momento muy odiosas y en materia balompélica ni se puede comparar ni buscar aplicación de la lógica.

Hablemos en primer lugar algo sobre la Gimnástica Abad. Este modesto equipo, como dijo muy acertadamente Ferrero, «ha rebasado con creces las esperanzas que los numerosos entusiastas sazoneros tenían depositadas en su equipo». Se encuentra magníficamente en puntuación y no creo se quede sin clasificar. Bien merece el aplauso de todos.

No sucede así con el Unión, éste termina la primera vuelta con sólo TRES puntos y un partido menos, que no espero varie la puntuación, toda vez que se trata de campo ajeno. La situación se presenta en extremo precaria para clasificarse. El Cartagena lamentablemente, está en el ocaso, desde el día llevado la ignorancia de muchos y en muchos casos la negligencia de sus jugadores.

Sirvan estos rengones de felicitación a unos, «G. Abad» y de ánimo a otros, «Cartagena F. C.», esperando que con un tour de force consigue en la próxima segunda vuelta los puntos necesarios para continuar en la categoría que por su historia le corresponde.

De todo corazón.

ESTELA

EN ALICANTE

Héroles 4 goals
Cartagena 2

No se como empezar para decir algo de este partido, si a esto es lo que de llamar partido. Con un juez de línea como Roello, un árbitro como Casanovas y un portero casi egipcio como es el presentado el domingo al «Cartagena» ¡cuánta ganancia! Desde los primeros momentos el gran Casanovas, saltó a porfijón a nuestros ojos todos.

El primer gol que hizo el Heróles fué un tiro desviado que le dio a Jesús y que el balón se metió en redondo. El segundo fué un tiro de un jugador del extremo izquierdo que entró que después de un tiempo se introdujo el balón en la puerta de un chat imperable. En estos momentos Casanovas y Roselló se están con el público alicanteño. A Roselló le hacen un tant deoçerado de tiro del área, pero el señor Casanovas no le da más que al Cartagena. Una «malta» en aquella puerta, después de dos tiros desviados por Jesús y otro a Pepita, Roselló en esta ocasión para apuntar el tercer gol.

Ahora comienza el Cartagena y después de algunas llegadas a los dominios de los alicantinos. Al recibir el centro de Blasco, el El balon logra un buen gol, Casanovas recibe un susto grande y se encorrea, con los jugadores del «Cartagena». A los pocos momentos el propio Roselló, con